



*Nombre del Alumno: Erika Del Roció Martínez Hernández*

*Nombre del tema: escalas de valoración funcional en el anciano*

*Parcial: tercero*

*Nombre de la Materia: gerontogeriatría*

*Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales Hernández*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería*

*Cuatrimestre: 6 "B"*

# Escalas de valoración funcional en el anciano

La valoración geriátrica y dentro de ésta la valoración de la esfera funcional, permite diseñar tratamientos integrales y planes de cuidados adaptados a las condiciones individuales de los pacientes

## Índice de Katz

Cuando se creo

En 1958 por un equipo multidisciplinar dirigido por S. Katz y formado por enfermeras, médicos, trabajadores sociales, terapeutas ocupacionales y fisioterapeutas del The Benjamin Rose Hospital

¿Qué se demuestra?

Una base teórica al describir una similitud entre los patrones de pérdida y recuperación de las funciones propuestas en el índice con el desarrollo del niño y con la organización de las sociedades primitivas

## Índice de Barthel

Cuando se creo

En 1955 por Mahoney y Barthel para medir la evolución de sujetos con procesos neuromusculares y músculo-esqueléticos en un hospital para enfermos crónicos de Maryland y publicado diez años después

En 1979

Granger publicó una modificación del IB. El cambio fundamental se encontraba en el parámetro relativo al traslado en silla de ruedas a cama por el de traslado de sillón a cama

## Escala de la Cruz Roja

Cuando se creo

Las escalas de incapacidad de la Cruz Roja, física y mental, (EFCR y EMCR) se publicaron por primera vez en el año 1972

Con el tiempo

Su empleo se ha generalizado en la valoración de pacientes en servicios de geriatría, residencias de ancianos y otro tipo de centros. Esta escala fue la más conocida y la más utilizada en nuestro país hasta finales de la década de los 80

Descripción y normas de aplicación

## Escala de Lawton y Brody

Publicada

En 1969 y desarrollada en el Philadelphia Geriatric Center para evaluación de autonomía física y AIVD en población anciana institucionalizada o no

La escala

Es uno de los instrumentos de medición de AIVD más utilizado internacionalmente y la más utilizada en las unidades de geriatría de España, sobre todo a nivel consulta y hospital de día

Ventajas

